

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

DTW Pura Ulun Danu Beratan ini merupakan objek wisata yang sudah begitu lama ada, karena pengelolaan dan pelestarian nilai Heritage yang ada, menjadikan salah satu DTW yang paling banyak dikunjungi setiap harinya, begitu pula saat weekend. Dengan adanya Lembaga Masyarakat Desa Adat, pelestarian budaya tidak pudar semakin berkembangnya jaman di era modern, pemerintah juga mempercayakannya kepada pengelola dan masyarakat desa adat, dengan begitu culture dari umat Hindu pun tidak tercampur dengan budaya modern yang ada.

DTW Pura Ulun Danu ini berada sekitar 1200 m diatas permukaan lain, salah satu contoh yang menjadikannya sebagai daya tarik wisata paling ramai di Kabupaten Tabanan ini karena indahnya pemandangan di kawasan Bedugul, beigtu pula udaranya yang sejuk membuat wisatawan ingin berlama – lama menikmatinya. Pengelolaan fasilitas pun juga sangat baik, jarang terjadi complain oleh wisatawan ketika mengunjungi DTW Ulun Danu Beratan.

SDM yang sudah sangat baik, membuat kawasan DTW Ulun Danu Beratan terlihat sangat bersih, indah dan sangat terawatt. Jarang terjadi banjir di kawasan Bedugul karena sampah, kecuali banjir longsor karena hujan yang deras. SDM yang baik, akan menghasilkan kinerja yang baik bagi pelaku pariwisata dan penikmat pariwisata.

B. SARAN

Dari penelitian yang dilakukan oleh penulis, memberikan beberapa saran yang mungkin akan memberikan manfaat, diantaranya adalah;

1. Hendaknya pemerintah memberikan peran penuh terhadap pembangunan dalam sisi pendanaan, agar DTW Ulun Danu Beratan bisa memungkinkan untuk menambahkan atraksi – atraksi yang belum ada dan fasilitas – fasilitas pendukung yang belum ada.
2. Menambahkan beberapa tour guide lagi, karena masih di rasa kurang. Melihat begitu banyak wisatawan yang datang ketika mereka tidak mendapatkan tour guide akan bingung dan kesusahan untuk mengenali bangunan dan pura – pura peninggalan yang ada.
3. Menambahkan wawasan akan arti penting sadar akan daya tarik wisata Heritage baik bagi wisatawan maupun pengelola, masyarakat dan pedagang sekitar.